



大阪市立千本小学校



学校HP

学校だより

令和7（2025）年
4月号

ご入学・ご進級おめでとうございます

令和7年度（2025年度）は50名の新1年生を迎え、全児童数320名、教職員31名、サポーター等のスタッフでスタートしました。今年の大坂の桜の開花は3月27日、満開は4月5日となり、多くの桜の花が残る中での入学式・始業式となりました。入学式では、私から新入生に千本小学校でがんばってほしい「あいうえお」の話をしました。

「あ」…「あいさつ」

（元気な声であいさつをしましょう）

「い」…「い・い・へんじ」

（い・い・返事をしましょう）

「う」…「うんどう」

（外で元気に運動しましょう）

「え」…「えがお」

（笑顔でまわりの人と仲良くしましょう）

「お」…「おもいやり」

（友だちの気持ちを大切にしましょう）

1年生だけでなく、2～6年生に進級する児童も、今一度「あ・い・う・え・お」を意識し、取り組んでほしいと願っています。

今年度も、千本小学校の学校教育目標『心豊かでたくましい子どもを育てる』、めざす子ども像「よく考え 進んで学ぶ子」「思いやりがあり 助け合う子」「たくましく 最後までやりぬく子」に向けて、引き続き全教職員が一丸となって、「チーム千本」として様々な教育活動を展開していきます。

本校は今年度創立105周年を迎える歴史と伝統のある学校です。充実した教育活動を実施できるのはひとえに保護者、地域の皆様のご支援のおかげです。本校が目指す『心豊かでたくましい子どもを育てる』には、心豊かな保護者、地域のみなさま、心豊かな教職員が必要です。教育活動はみなさまのご理解とご協力があって、はじめて円滑に運びます。引き続きお願いいたします。

今年度も、今後の予定を含め、学校の教育活動等の情報を学校ホームページで積極的に発信します。千本小学校のホームページの閲覧を日課としていただければ幸いです。



ながたに ゆきお
大阪市立千本小学校 校長 長谷 由紀夫